



QUADRATIN
Jalisco

**México hace
el ridículo en
Copa América**

◆ Pag. 8



@MiseleccionMX

Guadalajara, Jalisco, lunes 1 de julio de 2024

EDICIÓN DIGITAL 815

Invierten en infraestructura para revivir al Río Santiago

En la actual administración se han realizado importantes obras para bajar los niveles de contaminación en la cuenca; en total, 19 plantas de tratamiento se construyeron, modernizaron o ampliaron. ◆ Pág.5



FESTEJAN AL AGAVE

Con mariachi, tequila y antojitos mexicanos, celebraron la tercera edición de La Fiesta del Agave en el Castillo de Tequila; hicieron un llamado a respetar el medio ambiente

◆ Pág.3

Francisco Rodríguez

Recuperan camioneta robada

Entre la policía de Guadalajara y el Escudo Urbano C5 lograron la detención del conductor

Redacción/Quadratín Jalisco

Elementos de la Comisaría de la Policía de Guadalajara con apoyo del Escudo Urbano C5 logró la recuperación de una camioneta marca Honda, Submarca CRV, en color Negro, modelo 2018, con reporte de robo, la cual fue captada por las cámaras de videovigilancia y posteriormente recuperada por lo elementos policiacos, además de que se detuvo al conductor.

Se informó que tras un reporte de robo que se hizo ante el Número Único de Emergencias 911 donde



Se logró la recuperación de una camioneta marca Honda en color negro.

se informaba la ubicación donde ocurrió el robo, marca, modelo, color, placas, nombre del propietario y características particulares comenzó la búsqueda.

Los datos fueron remitidos al Área Operativa de Escudo Urbano C5. El personal, con el apoyo de cámaras de vigilancia, permitieron localizar el

vehículo marca Honda al momento de circular por una vialidad de la ciudad, razón por la que se procedió a turnar el evento, se estableció el protocolo de reacción y se trazaron las posibles rutas de huida para su intercepción.

De manera inmediata se realizó el exhorto del servicio y las actualizaciones correspondientes a personal de la

Comisaría de la Policía de Guadalajara, quienes se trasladaron al lugar de los hechos. Posterior al trabajo coordinado entre Escudo Urbano C5 y la Comisaría de la Policía de Guadalajara se logró el aseguramiento del automotor y la detención de un masculino, quedando todo el servicio a disposición para determinar su situación legal.



Elementos de Protección Civil de Tlajomulco recorren cauces.

Buscan a 2 personas arrastradas por la corriente

Juan Carlos Huerta/Quadratín Jalisco

Personal de cuerpos de auxilio busca a dos personas que fueron arrastradas por la corriente durante las tormentas registradas durante esta semana, se trata de un adulto mayor y un menor de edad, en hechos registrados en Tlajomulco de Zúñiga y en Zapopan, respectivamente.

Elementos de Protección Civil de Tlajomulco recorren cauces en el municipio para localizar a un hombre de aproximados 60 años que habría caído a un canal pluvial

conocido como La Carreta en la colonia Chulavista, donde, según versiones de testigos, fue arrastrado por la corriente, y las búsquedas se extienden hasta la zona de Las Pintas, en Tlaquepaque, con colaboración de bomberos tlaquepaquenses.

En otros hechos, este domingo se reanudó la búsqueda, desde el punto de desaparición de un adolescente de 15 años, que durante la noche del sábado fue arrastrado por la corriente de un arroyo que desemboca en el Río Santiago, en Zapopan

El joven paseaba junto a otros dos

amigos por la zona y resbalaron, un muchacho de 19 años, logró salir, mientras que bomberos municipales lograron localizar al otro adolescente, de 16 años.

El joven de 19 años que salió por sus medios y avisó de la emergencia.

Los hechos ocurrieron en la Colonia La Higuera, donde los muchachos pasaban el día en el punto conocido como las piletas, cerca de el sitio denominado Cueva de Villa donde los arrastró la creciente del arroyo.

Durante la noche del sábado, los rescatistas recorrieron el cauce por kilómetro y medio.

Directorio Quadratín Jalisco

Presidente de Quadratín
Francisco García Davish

Director General
Antonio Sánchez

Jefa de información
Diana Beas

Editora
Alma Reynoso

Reporteros
Haremy Reyes
César Huerta

Fotógrafo
Francisco Rodríguez

Diseño gráfico
Karina Zepeda

Corresponsal Puerto Vallarta
Javier Frías

Domicilio
Avenida Patria 747
Interior A36, colonia
Jardines de Guadalupe,
CP 45030, Zapopan Jalisco.

Quadratín Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Festejan La Fiesta del Agave con llamado a respetar medio ambiente

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el llamado a respetar el medio ambiente, se realizó la tercera edición de La Fiesta del Agave en las instalaciones del Castillo del Tequila en el marco del Día del Agave.

En un ambiente de fiesta, con mariachi, tequila y antojitos mexicanos, familiares y amigos del maestro tequilero Gildardo Partida Hermosillo, quien estuvo acompañado de su esposa, Alma del Pilar Rivas, se realizó además el lanzamiento de la campaña Bandido de Amores y se hizo presente Gildardo partida Rivas, hijo de la pareja de tequileros, quien inicia su propio camino dentro del mundo del tequila.

Por parte del Gobierno de Jalisco acudió Juan Carlos Flores Miramontes, secretario de Educación, así como Bogar Salazar Loza, magistrado del Supremo Tribunal de Justicia de Jalisco, y el diputado electo Javier Guízar Macías.

Los más de 300 invitados al festival, pudieron disfrutar de la tradicional comida mexicana como pozole, flautas, sopes, tostadas, aguas frescas, no sin antes degustar la tradicional bebida jalisciense de la marca Adictivo.

Durante su participación, el maestro tequilero Gildardo Partida, reafirmó el compromiso de su empresa con el medio ambiente. "Reafirmamos nuestro compromiso social en fortalecer nuestra agroindustria

Con el lanzamiento de la campaña Bandido de Amores, familia y amigos del maestro tequilero Gildardo Partida disfrutaron del festejo



Gildardo presumió su tequila Tierra Sagrada.

encabeza, que son marcas conocidas por su calidad inigualable y sobre todo por cumplir la normatividad ante el Consejo Regulador del Tequila y del gobierno mexicano", señaló Partida Hermosillo.

Gildardo Partida dio un recorrido a los asistentes por las instalaciones del Castillo de Tequila, donde presumió la fábrica de mayor tamaño en la que se recupera el ancestral método de la rueda para moler el agave cocido y extraerle los jugos para después fermentarlos; posteriormente los funcionarios e invitados pudieron realizar la siembra de plantas de agave.

En un espacio de preguntas y respuestas y tras posar para la foto junto a su hijo y con sus respectivas botellas de tequila, Gildardo Partida dejó en claro que su trabajo y encomienda es cuidar el medio ambiente.

"Es necesario promover un consumo responsable, mejorar los métodos de cultivo, evitar la deforestación y la descalificación de certificación, desarrollar tecnologías eficientes para el tratamiento de residuos, además implementar acciones que garanticen la equidad de género, espacios laborales dignos y la solidaridad comunitaria", detalló.

del tequila y muy en particular primeramente nuestro paisaje agavero".

"Con todo este panorama buscamos dejar constancia del compromiso

con la sostenibilidad, con el respeto a nuestros trabajadores, a través de nuestras marcas de tequila, que es Adictivo, Tierra Sagrada, Lote Maestro, Bandido de Amores, que mi hijo la



Por parte del Gobierno de Jalisco acudió Juan Carlos Flores Miramontes.



Gildardo Partida dejó en claro que su trabajo y encomienda es cuidar el medio ambiente.

Por concluir, capacitación de nuevas conductoras del TP

Redacción/Quadratin Jalisco

Después de más de dos meses de estarse capacitando, la cuarta generación de mujeres conductoras del transporte público está próxima a graduarse e integrarse al servicio público en Jalisco.

La capacitación inició el pasado 22 de abril y concluirá el próximo 8 de julio; de las 73 mujeres que habían iniciado el curso lo concluirán 57 mujeres, luego de que fueron seleccionadas entre las 187 que atendieron la convocatoria.

Las candidatas a conductoras de transporte público habrán recibido 230 horas de capacitación, de las cuales 40 son teóricas en el plantel Tlajomulco del Instituto de Formación para el Trabajo (IDEFT), mediante un programa académico coordinado entre la Secretaría de Transporte y la Secretaría de Igualdad Sustantiva entre Mujeres y Hombres (SISEMH), con procesos de instrucción y reflexión sobre temas como movilidad con perspectiva de género, tipos y modalidades de violencia, prevención y sanaciones al acoso callejero, redes de apoyo entre mujeres, así como protocolos de actuación para que las

Las mujeres podrán formar parte de la bolsa de trabajo que se compartirá entre las empresas operadoras de transporte público públicas y privadas



Gobierno de Jalisco

La capacitación inició el 22 de abril y concluirá el 8 de julio.

conductoras tengan el conocimiento y las herramientas necesarias para poder auxiliar a alguna mujer usuaria

que requiera apoyo en dado caso de ser víctima de acoso sexual en sus unidades.

También son capacitadas en rubros como "personas conductoras y su integridad, la dignificación del transporte público, la normatividad aplicable, perspectiva de género, prevención de violencia hacia las mujeres y la conducción segura y sustentable", mientras que como práctica han recibido 60 horas de entrenamiento en el simulador de manejo y 130 horas en la conducción en unidades reales.

Al cumplir con esta capacitación teórica y práctica, las mujeres podrán formar parte de la bolsa de trabajo que se compartirá entre las empresas operadoras públicas y privadas que operan en el Área Metropolitana de Guadalajara.

Durante su capacitación se hicieron acreedoras a una beca por 10 mil 372 pesos, además de que como otra prestación también recibirán sin costo su licencia de conducir y el gafete que las acreditará como conductoras certificadas del transporte público.

Avanza construcción de la estación Jalisco 200 años de Mi Macro Periférico

Redacción/Quadratin Jalisco

Avanza la construcción de la estación Jalisco 200 años de Mi Macro Periférico, así como la ampliación de carriles en este punto ubicado en carretera a Chapala en dirección a Colón para que conecte con la Línea 4 del Tren Ligero, así lo informó el gobernador, Enrique Alfaro, en sus redes sociales.

"Se abrió a la circulación del lado norte para quienes van de carretera a Chapala en dirección a Colón, lo que permite que,

4

provisionalmente, dos de los carriles centrales se desplacen hacia los nuevos laterales en puente y así avanzar en la construcción de la próxima estación. Pronto se arrancarán obras en la ampliación del puente del lado sur", indicó el mandatario Alfaro Ramírez quien recordó que esta obra a cargo de la Secretaría de Infraestructura y Obras Públicas será determinante para mejorar la conectividad del transporte público en la Zona Metropolitana de Guadalajara, sobre todo al sur de la ciudad.

"Les aseguro que va a quedar a la altura de lo que la ciudad necesita para conectar mejor que nunca al sur

con el resto de la metrópoli y seguir consolidando el mejor sistema de transporte público de todo México, una apuesta que hicimos en este sexenio por la que ha valido la pena luchar".

QUE NO SE TE PASE

De acuerdo con lo anunciado por el Gobierno del Estado de Jalisco, todos estos proyectos de infraestructura estarán listos antes del mes de diciembre cuando concluye la presente administración.

QUÉCALO:

La obra será determinante para mejorar la conectividad del transporte público en la Zona Metropolitana.



Gobierno de Jalisco

También se amplía a 4 carriles este punto de carretera a Chapala.

Modernizan y amplían 19 plantas de tratamiento para revivir al Río Santiago

Redacción/Quadratin Jalisco

Con una inversión superior de 3 mil millones de pesos, el Gobierno de Jalisco realizó durante la presente administración obras de infraestructura hídrica para revivir el Río Santiago y bajar los niveles de contaminación en la cuenca.

El Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Alfaro Ramírez hoy dio a conocer imágenes de las 19 plantas de tratamiento que se construyeron, modernizaron y ampliaron, las cuales han permitido mejorar las condiciones del Río y reducir los niveles de sulfuro.

“Un total de 4 mil 600 mdp para revivir el #RíoSantiago se dicen fácil, pero ha sido un reto titánico que a veces no se ve porque 3 mil 300 mdp han sido para infraestructura que va debajo de la tierra o en medio de la nada, pero que ha saneado el agua que antes llegaba contaminada al río”, informó a través en sus redes sociales.

Las acciones en materia de infraestructura que se llevaron a cabo fueron las siguientes:

- Construcción, modernización y ampliación de 19 plantas de tratamientos, entre ellas, la de Arandas; Atotonilco El Alto; Tototlán; Lagos de Moreno con la construcción de una planta y la modernización de otra; San

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez calificó estas acciones como un reto titánico, ya que se construyó infraestructura subterránea



Gobierno de Jalisco

El gobierno estatal ha invertido 4 mil 600 mdp en el rescate del afluente.

Juan de los Lagos; Santa María del Valle en Arandas; la de San Miguel de la Paz en Jamay; la de Cuitzeo en Poncitlán y otra ubicada en la cabecera de Poncitlán; la

de Atequiza, la de La Capilla y otra más que beneficia a varias localidades en Ixtlahuacán de los Membrillos (3 PTAR en este municipio); la de Yahualica;

ESTO TE INTERESA

Hace unos días, el Gobierno de Jalisco informó que aun sin la colaboración del Gobierno Federal, se llevaron a cabo acciones para tener una mejor cuenca, lo que permitió disminuir los índices de sulfuro en 15 puntos de medición.

la Solidaridad en Guadalajara; la de Zapotlanejo; la de Ocotlán y la de Tequila.

- La ampliación de la planta de El Ahogado, que es la encargada de limpiar el agua que se vierte al Río Santiago.

- La instalación de 59 kilómetros de nuevos colectores que conducen a las plantas de tratamiento descritas; aquí entran los colectores de la Cuenca de El Ahogado.



Gobierno de Jalisco

Fueron 128 mujeres y hombres internos los que lograron graduarse.

Se gradúan del bachillerato más de un centenar en Puente Grande

Redacción/Quadratin Jalisco

En un emotivo evento, este fin de semana 128 mujeres y hombres residentes de los penales estatales de Puente Grande recibieron sus certificados de Bachillerato Intensivo Semiescolarizado y Preparatoria Abierta.

Los graduados, quienes aprovecharon para estudiar en el Reclusorio Metropolitano, la Comisaría de Reinserción Femenil, la Comisaría de Prisión Preventiva y la Comisaría de Sentenciados, fueron parte de la Generación 22-D.

La posibilidad de que reclusos y reclusas puedan continuar sus estudios en estos penales, e resultado de un convenio firmado en noviembre de 2020 entre la Secretaría de Educación y la Dirección General de Prevención y Reinserción Social (DIGPRES) de Jalisco. Este programa busca dotar a las personas privadas de la libertad de habilidades y conocimientos que les faciliten una reintegración productiva y ejemplar a la sociedad.

Así lo recordó la Coordinadora de Asesores de DIGPRES, Fátima Valdivia

Oropeza. “Es un orgullo estar en este evento académico. La reinserción social dota de herramientas y conocimientos a las personas en formación para la libertad, lo que solo es posible con la vinculación de instituciones corresponsables como la Secretaría de Educación Jalisco”, señaló Valdivia Oropeza.

El secretario de Educación, Juan Carlos Flores Miramontes, felicitó a los graduados y destacó la importancia de la perseverancia.



No hay delito de Zapopan por contrato de 300 mdp con Accendo

Redacción/Quadratin Jalisco

Después de realizar una investigación, la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción y la Fiscalía General de la República, determinaron que no existió un delito en un contrato por 300 millones de pesos que realizó el gobierno municipal de Zapopan con el desaparecido banco Accendo.

De acuerdo con la administración zapopana, la denuncia presentada por el regidor Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias en contra de diversos funcionarios públicos quedó sin efecto al no encontrar elementos que demuestren un delito.

Con fecha del 27 de junio del 2024, las dependencias notificaron al gobierno municipal de Zapopan que la carpeta de investigación FED/FEMCC/FEMCC-JAL/000621/2023 determinó el no ejercicio de acción penal por el contrato con la entidad financiera.

Además, insiste en que los recursos invertidos no están perdidos o desaparecidos, sino que se encuentran en litigio pendiente de resolución ante los tribunales competentes.

Por su parte, el presidente municipal electo de Zapopan, Juan José Frangie, a través de sus redes también señaló que el tiempo les dio la razón en este

La denuncia presentada por el regidor Emmanuel Alejandro Puerto Covarrubias en contra de diversos funcionarios públicos quedó sin efecto



Los recursos no están perdidos, se encuentran en litigio, aclaran.

PARA SABER

Frangie Saade aseguró que su gobierno hará lo que sea necesario para recuperar esos recursos que pertenecen a todas y todos los zapopanos.

caso, y señaló al regidor Alejandro Puerto, al ex candidato de Futuro, Pedro Kumamoto y del PAN, Oscar Santos, de haber utilizado este tema de manera indebida durante las pasadas campañas.

“Los tres hicieron de la mentira y la difamación su única herramienta de campaña, el regidor Puerto se cayó del trapecio, y de no ser porque consiguió una diputación plurinominal, hubiera caído sin red protectora”

También asegura que Pedro Kumamoto debe resignarse a ser el gran perdedor y deje de culpar a los demás por su falta de credibilidad, mientras que Oscar Santos dio eco a esas “mentiras”, de manera irresponsable.

Reduce A mover el cubo 30% de delitos en Zapopan

Redacción/Quadratin Jalisco

Este fin de semana fue realizado el primer concurso municipal Intercubos de Zapopan, que busca incentivar la convivencia y sana competencia entre las y los usuarios del programa A mover el cubo.

A Mover el Cubo es un programa que acerca a diversas colonias un espacio con material y mobiliario deportivo para que instructores profesionales puedan impartir

clases que incentiven la actividad física y la convivencia vecinal en lugares públicos, particularmente después de los estragos por el aislamiento de la pandemia.

La presidenta municipal interina, Isaura Amador Nieto, destacó que a más de un año de la implementación de este proyecto los resultados son evidentes, pues en las colonias donde han sido instalados Cubos los índices delictivos han registrado hasta 30 por ciento de reducción.

“Les agradezco que se den el tiempo, la dedicación, que sigamos transformando vidas, comunidades, colonias, que todo esto que estamos haciendo no solo

se trata de construir un cubo y que tengamos una plancha y la gente vaya a hacer ejercicio, estamos cambiando desde dentro, físicamente y mentalmente.

Estamos conociendo a nuestras vecinas y vecinos, estamos haciendo comunidad”.

En total, son ocho las colonias en las que se han abierto Cubos: Laureles, Haciendas del Valle, Santa Ana Tepetitlán, Tesistán, Paseos del Sol, Tabachines, Misión la Floresta y Colli CTM. Sin embargo, ante la alta demanda del programa y los buenos resultados, la presidenta adelantó que el próximo año serán 20 Cubos en el municipio.



Fue realizado el primer concurso municipal Intercubos de Zapopan.

Realiza UdeG jornada Nos late servir para la población migrante

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el objetivo de apoyar a las personas en condiciones de migración quienes se encuentran en la zona metropolitana de Guadalajara provenientes de otros países sobre todo en búsqueda de llegar a Estados Unidos o escapando de una situación de inseguridad en sus poblaciones de origen, la Universidad de Guadalajara realiza el programa "Nos late servir", con servicios como odontología, nutrición, consulta médica y enfermería.

"Creo que es un buen servicio la ayuda a los refugiados y migrantes. Me han tratado muy bien, estoy muy contenta por todo, son muy educados, todo muy bien. Ojalá más personas refugiadas vengan, que se acerquen, está muy bueno el servicio que hace muchísima falta".

Esta edición de "Nos late servir", que se realiza cada fin de semana en diferentes planteles de la UdeG en Jalisco en centro comunitarios, estuvo dedicada, por segunda ocasión, a la atención de personas foráneas que huyen de contextos de violencias, a propósito de que el 20 de junio se conmemoró Día Mundial de los Refugiados.

La jefa de Unidad de Servicio Social, Nallely Guadalupe Robles Ortiz,

Para beneficiar a las personas en tránsito, la universidad ofrece servicios como odontología, nutrición, consulta médica y enfermería



La UdeG busca beneficiar a quienes viven situaciones desfavorables con servicios gratuitos.

destacó que la UdeG lo que busca es ofrecer, a quien viven situaciones más desfavorables, este tipo de servicios de forma gratuita que pueden resultar costosos.

"Cuando van llegando a la comunidad

lo urgente es encontrar vivienda, un albergue, un lugar seguro, a tener acceso a comida y agua, y el tema médico, para atender circunstancias que pudieron haber pasado en el traslado para llegar".

Explicó que las invitaciones se hicieron

CHÉCALO

Para conocer el calendario de las próximas sedes de "Nos late servir" se puede consultar <http://www.noslateservir.udg.mx/>

a alrededor de 200 personas, por los medios de contacto de las personas con las que trabajan.

Otros servicios que se ofrecieron gratuitamente fueron oftalmología, aplicación de vacunas y desparasitación a mascotas, pruebas rápidas de Covid 19, influenza, dengue, VIH y hepatitis C, toma de glucosa y presión arterial, asesoría legal, psicológica, nutricional y contable.

Además, en el lugar se instalaron espacios de atención de FM4 Paso Libre, para la atención de migrantes en Guadalajara y de Comisión Mexicana de Ayuda a Refugiados (Comar) del Gobierno de México.

Colapsa iglesia de Tala por daños estructurales

Redacción/Quadratin Jalisco

Los daños estructurales con los que ya contaba la finca, provocaron el colapso de una iglesia ubicada en la colonia Obrera en el municipio de Tala, Jalisco. Debido a que las autoridades de Protección Civil habían acudido a realizar la verificación tras un reporte de grietas, se logró evitar mayores daños y que el derrumbe afectara fincas aledañas o población.

Se precisó que, una hora antes del incidente, habitantes de la zona reportaron a Protección Civil Municipal

la aparición de grietas en las paredes del templo, lo que propició que elementos acudieran al lugar y resguardaran el perímetro. Tras confirmar la presencia de grietas, se procedió a acordonar y evacuar el edificio para prevenir cualquier riesgo a los presentes. Durante la evacuación, se logró retirar bancas y varios objetos del interior del templo.

Cabe señalar que las autoridades municipales de Tala, así como del Estado, con maquinaria del programa A Toda Máquina continúan en las labores de remoción de escombros correspondientes.



No se reportaron pérdidas humanas o en fincas aledañas.

El gobierno del estado de Jalisco, a través de la Unidad Estatal de Protección Civil, se mantiene atento a cualquier petición de apoyo del municipio de Tala.

"A nombre del Gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro Ramírez, se extiende una felicitación al Director de PC y Bomberos del municipio, J. Santos Virgen y al

Presidente municipal Antonio Casillas, así como a todas las y los bomberos participantes por la rápida y efectiva respuesta ante la emergencia, la cual evitó daños a las personas", señala un comunicado.

Fracasa México en Copa América

La selección de Jimmy Lozano dio más pena que gloria y ante Ecuador no pudo abrir el marcador

Redacción/Quadratin México

En el State Farm Stadium de Glendale, Arizona, Ecuador echó a México de la Copa América, al empatar cero a cero.

Con ello, los sudamericanos avanzan a los Cuartos de Final y México regresa a casa, al no pasar de primera ronda. Se accidentó el LamborJimmy y este puede ser el final de Lozano como seleccionador mexicano.

Un penal en tiempo de compensación levantó la esperanza para México, pero tras revisión del VAR el sueño se apagó. Rectificó el árbitro su decisión inicial.

México tuvo ímpetu y espíritu combativo, pero no pudo con el cerrojo de los ecuatorianos.

Al 58 se perdió una opción clara para México, con un cabezazo de Santiago Giménez al estorbarse con Quiñones.

Luego al 65, México tuvo la jugada más clara. Julián Quiñones tiró de fuera del área, pero atajó el portero de Ecuador.

En el rebote, Santiago Giménez remató y la impactó pegó

PARA SABER

En sus redes sociales, la Selección Nacional afirmó que seguirán trabajando duro para consolidar la mejor selección posible de cara al Mundial de 2026.

en el poste.

Ecuador también generó su opción de gol por conducto de Valencia, quien sacó un riflazo que detuvo el portero mexicano.

Susto para el tricolor. En ese momento parecía que el encuentro se convertía en un partido de gol gana.

Muy mal se vieron algunos jugadores de Ecuador, al fingir lesiones y tardarse en reanudar el partido, ante un árbitro complaciente. En el ocaso del partido, vino una jugada que el árbitro marcó como penal, tras un contacto contra Memote dentro de área.

El árbitro fue llamado al VAR, y cambió su decisión. Ya no quedaba tiempo para más.

México tuvo ímpetu y espíritu combativo, pero no pudo con el cerrojo.

